



キリスト者としての “SNS”の使い方

— 初心者・高齢の方も大歓迎 —

- ・フェイスブックとツイッター、どう違うの？
- ・何をどう伝えたいの？
- ・SNSって危険じゃないの？

伝道的

SNSの使い方

■戦後 教団の大衆伝道

1953年ラジオ放送 (JOKR)
日曜日 朝6時30分~45分
日本基督教団アワー「こころの友」プロジェクト始まる。
聴取者 200万人。「新しく生きる」講座受講者 4500人。
教会紹介者 1000人。1992年小田原地区を最後に終了。

■インターネットの海へ！

いま、発信・受信は一人ひとりのメッセージカに移りました。

**あなたにもできます。
さあ、みんなで
漕ぎ出しましょう。**

日時：2018年7月21日(土)13:30-16:00

会場：飯田橋 日本基督教団 富士見町教会

参加費：無料 どなたでも ご自由にどうぞ！

主催：東京信徒会・全国信徒会

問合せ：FAX. 044-969-2024 (鈴木)

< 講師 >

春原禎光 (すのばらよしみつ) 日本基督教団 柏教会牧師

1964年生まれ。NECに10年勤務(光ファイバ通信の研究、コンピュータを利用した教育システム開発、インターネットでのコンテンツビジネスの開発などに従事)の後、

1999年4月 東京神学大学へ。

2003年4月~2006年3月 富士見町教会伝道師、

2006年4月から現職。

1989年Eメール開始、1996年個人ホームページ開設。

2010年ブログ開始。パソコンはWindows派。

スマホは画面が小さくて文字が読めないのでタブレットを使用、フリック入力はできません。